

西高騰かる暮らし守れ

9日より北区議会第2回定例会が始まります。コロナ禍に加え、急激な物価高騰が生活を圧迫する中、区民の暮らしを守る施策が切望されます。

(本田正則)

今議会には、2つの制定条例を含む条例改正案、契約案件、補正予算案の各議案 が提案されます。

公契約条例で賃金の底上げ

条例では、公契約条例がいよいよ制定となります。区が締結する契約などに関し、 受託事業者や指定管理者で働く労働者の最低賃金基準を定める内容で、賃金の底上 げ効果が期待できます。

日本共産党北区議員団の本会議質問 区議会第2回定例会



代表質問

福島宏紀



山崎 たい子

個人質問



個人質問



個人質問

せいの 恵子 さがらとしこ

子育て家庭に5万円の商品券

暮らしの支援では、都の補助事業を活用した家事支援用品購入支援事業に予算を 計上。3歳未満児を養育する子育て家庭に児童一人あたり5万円の家電購入商品券 を配付する予定で、区の独自財源も活用して全ての3歳未満児を対象とします。

*5月20日に議決し、6月までに振り込まれることになっていた ひとり親・低所得・家計急変世帯に児童一人当たり5万円 に**加えて新たに実現**の運びとなりました。

日本共産党議員団は5月20日の臨時議会でも 180億円の財調基金を活用し区独自の家計支援を提案してきました。 (本田正則)

区内共通商品券を追加発行

区民や中小企業者などへの支援では、プレミアム付区内共通商品券追加発行の予 算が計上されました。**高齢者向け(9月発行)、子育て世帯向け(12月発行)を**、そ れぞれ5千枚から7千枚へ、プレミアム率を15%から25%へ引き上げて発行します。

●ご相談はお気軽に 090-9240-8066

3 0 0号2022.06.07 北区議会議員本田正則区政レポート

本田議員が建設委員会や予算特別委員会で提案・主張した主な事

田端高台へのエレベーター実現に向けた今年度の仕事内容について



地盤調査・測量をし 安全性が確認できた ら基本設計・実施設 計などを合和 4 年度 に行う予定であるこ とを確認しました。

補助92号線については

- ●中里3丁目部分と跨線橋について、地元の要望をよく聞いて応えることを求めました。 * なお、交通量調査の結果がまとまったとそねはじめ都議会議員から連絡がありました。 近々発表があるのではないでしょうか?(本田正則)
- ●田端1丁目~西日暮里4丁目については事業化せず、 区画整理残存区域とともに70年に決めた都市計画の廃止を求めました。

大規模水害の避難路として、

田端南口への跨線人道橋づくりに取り組むよう求めました。

都立・公社病院の「独法化」に北区として反対し、 都立で充実するよう東京都に求めることを要望しました。

国保料の値上げをやめることを求めました。

なお、値上げされた、国保料、後期高齢保険料の通知が届きます。 賃金や売り上げ、年金などが下がる中、本当に大変です。

赤羽・滝野川両会館や区民センターなどに WIFI環境を整えることを求めました。

上中里・西ヶ原高台で買い物が不便になった? 「徒歩で行けるお店で、品物を見ながら買い物 がしたいし

こうしたご意見が寄せられました。

- ★お風呂屋さんも歩いて行けるところにとの声も相変わらず 切実です。
- ★最近、学校の規則について、いろんな改善がされています。 北区の小中学校、区民が通う高校などではどうでしょう カック
- ★保育園や学校などでの子どもたちのコロナ感染についてご 意見は?

6/11(生)午後2時~3時半 **滝野川会館303集会室**

日本共産党とおおいに語ろう

物価高•年金•軍事費拡大





